
Ufficio Stampa

Piazza Prampolini, 1 – 42121 Reggio Emilia tel. (+39) 0522 456390-456840   fax. (+39) 0522 456677
ufficio.stampa@municipio.re.it

Reggio Emilia, lunedì 20 giugno 2016

Consiglio comunale — L'assessore  Tutino  è  intervenuto  in  merito  alla
mozione  presentata dai consiglieri Bassi, Pagliani e Caccavo sulle fontane di
viale Umberto I°

Oggi l'assessore a Infrastrutture del territorio e Beni comuni Mirko Tutino è intervenuto,
in Consiglio comunale, in merito alla mozione — presentata dai consiglieri Claudio Bassi,
Giuseppe Pagliani e Nicolas Caccavo — in ordine alla richiesta di intervento di pulizia e
rimessa in funzione delle due fontane di viale Umberto primo. 

“Le fontane di viale Umberto primo rappresentano un elemento storico importante per
la nostra città — ha detto l'assessore Tutino — Per questa ragione questa Giunta intende
intervenire per un ripristino della loro funzionalità. Stiamo individuando, all'interno del
bilancio, i 10-15 mila euro necessari per la manutenzione annua di queste due fontane,
cercando al contempo di riattivare un rapporto di collaborazione con un'azienda che in
passato  si  era  resa  disponibile  a  una  sponsorizzazione,  con  l'obiettivo  di  ridurre  al
minimo i costi. 
“Le fontane, costruite per volontà del duca d'Este per caratterizzare il viale di ingresso
della città dalla direzione della Reggia di Rivalta, vennero disattivate alcuni anni fa per i
costi  di  manutenzione  e  in  attesa  di  un  più  ampio  progetto  di  riqualificazione
complessiva del viale. 
“Le risorse per un grande progetto non ci sono — ha concluso l'assessore — ma siamo in
grado  di  prevedere  alcune  sistemazioni  (come  il  potenziamento  degli  impianti  di
illuminazione,  contestuale  al  rinnovo  dell'affidamento  generale  della  gestione  della
pubblica illuminazione che prevederà la sostituzione di oltre 30 mila punti luce nel 2017)
sul viale e sulle intersezioni. Le fontane faranno parte di questi interventi”.


